
　

　第２回定例議会が新議場にて６月８日開会し、６月

23 日閉会しました。議場への出入口が旧議場より１

カ所増えて戸惑ったり、新たに導入した電子表決シス

テムによる採決も行われましたが、慣れるまではまだ

時間が必要という感じです。

　６月に入り悪天候が続き農作物の生育が心配されま

すが、７月からの好天に期待しています。

　どうぞ交通事故、農作業事故には十分注意され、夏

本番を迎えてください。

             　　　　　　　　　   　　　若山和幸
議会広報広聴委員会
委員長 谷口和弥 副委員長 岡本眞利子
委　員 板垣良輔 荒　貴賀 小田新紀 内山美穂子　
　　　 若山和幸 小島智恵 東口隆弘

　　　　　　　　　　幕別高等学校３年生　濱口　紗弥

　私は６月 14 日に行われた第

２回幕別町議会定例会「一般

質問」の傍聴をしました。

　議会を傍聴して思ったこと

は、議員や町長、会場に来て

傍聴している人たち全ての方

が、幕別町のことを第一に考

えて「幕別町をより良いもの

にしよう」「暮らしやすく、そして住みやすい町にし

よう」という思いが伝わってきました。

　議員の方々のいろいろな取組についての質問を聴

いていて、本当に考えが深くて関心が湧いてきました。

　私は幕別町民として、今回の議会傍聴を通して、

もっと幕別のことを深く知っていきたいと強く思う

ようになりました。

○お知らせ
　図書館で会議録の閲覧ができますので、ご利用くだ
さい。　

議 会 を 傍 聴 し て　　編　集　後　記

【住民参加企画】

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

 
　

◆どのように運営していますか？
◇『ぴよすく』は町内にある３つの就労支援事業所（「ひまわりの家」「笑心。」「あすなろ」）で「幕
別町ワーカーズ利用組合」を設立し、共同で運営をしています。出店までの準備がとても大変でし
たが、障がいのある方の就労体験や社会参加の場として良い経験になると思います。多くの町民の
皆さんに気軽にお立ち寄りいただき、永く続けていけるように頑張ります。

◆メニューを教えてください！
◇取り扱いメニューは、ドリップコーヒー（1000 円のチケット
を購入すると 1500 円分利用でき、かなりお得です）、ジュース、
パン、ケーキ、弁当、カップ麺、革製品などを販売しています。

◆販売を担当してみた感想は？
◇「コーヒー、ケーキ、パンが良く売れます」「緊張します」「忙
しいけど楽しいです」

～あとがき～
　　　　　　　 現在は役場職員の利用が多いとのことですが、私たち議員

も頻繁に利用したいと思います。多くの町民の皆さんもご
利用をお願いします。

（聞き手　小島智恵　東口隆弘）

まちのこえ
　　～広報広聴委員が聞く～

　「いらっしゃいませ～」 の大きな声で、 小
森さん （中央） と菅原さん （右） が迎え
てくれました。
　笑顔が素敵で、 お客様へもテキパキと対
応されていました。

　５月６日に幕別町役場新庁舎落成式が行われ、業務が開始され
ました。旧庁舎には無かった新しいコーナーができたのをご存じ
ですか？喫茶・売店コーナー『ぴよすく』（平日午前 10 時～午後
2時営業）が入口左側に開店しました！！
　「幕別町ワーカーズ利用組合」代表の宮澤恵子さん、その日の
販売担当の「ひまわりの家」の利用者さんと支援員さんにお話を
伺いに行きました。

え　こ

　　　宮澤恵子さん
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